

Communiqué de presse

Paris-Brest-Paris Randonneur© : un nouveau parcours pour une randonnée cycliste historique

Paris-Brest-Paris est la plus ancienne, la plus célèbre et la plus internationale des randonnées sportives de cyclisme longue distance ; c'est surtout dans les lieux traversés une véritable fête des bénévoles et du public autour de cyclistes anonymes de tous horizons devenus durant quelques dizaines d'heures des « forçats de la route ». Ainsi, le défi sportif individuel est transcendé par l'aventure humaine collective.

Le samedi 10 janvier 2026, à l'espace Charenton, l'Audax Club Parisien, le club organisateur, a présenté les sites retenus pour figurer sur le nouveau parcours.

Pour la 21^{ème} édition, en août 2027, Paris-Brest-Paris proposera aux quelques 8000 participants venant du monde entier un parcours inédit et plus touristique pour améliorer l'accueil des cyclistes et leur sécurité.

Comme pour les deux précédentes éditions, Rambouillet sera la ville qui accueillera le site des départs et des arrivées dans le parc du château.

La partie bretonne formera une boucle, dans le sens horaire, pour éviter les croisements de flux et permettre un meilleur partage de la route avec les autres usagers. L'attrait touristique sera renforcé par l'intégration d'un point de vue sur le Mont-Saint-Michel et un retour par Chartres et sa cathédrale.

Sur l'itinéraire, 5 nouveaux points de passage : Pontivy, Pleyben, Callac, le point de vue sur le Mont-Saint Michel et Chartres. Les autres jalons du parcours sont Mortagne-au-Perche, Villaines-la-Juhel, Fougères, Tinténiac, Brest et Loudéac.

Partout, sur tous les bords de route, un public nombreux et enthousiaste encouragera les cyclistes nuit et jour. Il y a peu d'épreuve qui susciter une si belle ferveur populaire !

Quelques chiffres :

- 1 230 km, avec 11 000 mètres de dénivelé positif, à parcourir en 90 heures maximum et en autonomie.
- 8 000 participants, dont 30% de Français et 70 pays représentés. Tous les français satisfaisants aux modalités établies pourront s'inscrire.
- Le parc du château de Rambouillet est le site de départ et d'arrivée.
- 11 villes serviront de points de contrôles et d'accueil.
- Ce qui fût une course fondée en 1891, Paris-Brest-Paris est désormais une randonnée sans classement qui a lieu tous les 4 ans.
- La 21^{ème} édition se tiendra du 22 au 26 août 2027.
- On ne sait pas combien de Paris-Brest ont été dévorés depuis la création de cette délicieuse pâtisserie en forme de roue, mais il est certain qu'elle a bien été créée en hommage à cette épreuve mythique !



Plus d'informations : <https://www.paris-brest-paris.org/>

